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Städtische Flächen für Wohn- und Lückenbebauung 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In der Landeshauptstadt Magdeburg werden wohl die Flächen für Wohnbebauung knapp. So 
jedenfalls berichtete der Beigeordnete für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, es können 
nicht der Nachfrage entsprechend ausreichend Grundstücke für Einfamilienhäuser zur 
Verfügung gestellt werden. 
 
Diese Fragen habe ich: 

1. Welche stadteigenen Grundstücke stehen grundsätzlich für Wohnbebauung mit Ein- 
und Mehrfamilienhäusern noch zur Verfügung und welche Vorstellungen hat die 
Landeshauptstadt Magdeburg dort? Wo ist Lückenbebauung mit mehrgeschossiger 
Wohnbebauung möglich? Bitte listen Sie die Grundstücke nach Stadtteilen auf. 

2. Hat die Landeshauptstadt Magdeburg mit der Erschließung und Planung von immer 
mehr Flächen für Eigenheimbebauung vor, das größte Dorf der Welt zu werden oder 
bestehen und entstehen in unserer Stadt im Gegensatz zu anderen 
Landeshauptstädten vergleichsweise wenige Einfamilienhäuser? 

3. Wollen wir noch mehr auf städtische Flächen befindliche Grünflächen, Parks und 
Kleingartenanlagen für Einfamilienhaussiedlungen aufgeben?  

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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